
COMMUNE DE SAINT LOUP SUR AUJON

Compte rendu de la séance du conseil municipal du 10 juin 2020

Présents:

Maxime BOUTSOQUE, Claire COLLIAT, Bénigne CUNIER, Baptiste GALLISSOT,  Armelle HATHIER, 
LAPERCHE Cécile, Yannick LARDENOIS,  Frédéric LIRON, Michel MONGEOT,   Rodolphe SOENEN, 
Janick TAILLARD,

Absent excusé :    /

Secrétaire de séance:     LAPERCHE Cécile

Délégués aux structures intercommunales     :

SDED52 (syndicat départemental d’énergie et des déchets)

Après en avoir délibéré, à l'unanimité, le conseil municipal désigne en qualité de délégué
communal :

M. CUNIER Bénigne

SIGFRA (syndicat intercommunal de gestion forestière de la région d’Auberive)

Sur l’invitation de Madame le Maire, le Conseil Municipal doit désigner en son sein 4
délégués titulaires et 2 délégués suppléants pour représenter la Commune au Syndicat
Intercommunal de Gestion Forestière de la Région d'Auberive (SIGFRA).

Après en avoir délibéré, le conseil municipal a décidé de nommer :

 délégués titulaires     : 

M. Yannick LARDENOIS

M. Frédéric LIRON

Mme Claire COLLIAT

M. Rodolphe  SOENEN

délégués suppléants     :

M. Maxime  BOUTSOQUE

Mme Cécile  LAPERCHE

SITS D’ARC EN BARROIS (syndicat des transports scolaires => transport vers 
Chaumont)

Mme Cécile  LAPERCHE



Proposition de commissaires à la Commission Communale Des Impôts Directs 
(CCID)

La CCID intervient surtout en matière de fiscalité directe locale, notamment pour ce qui 
concerne la détermination de la valeur locative des biens et des propriétés bâties. Elle a 
un rôle consultatif auprès de l’administration fiscale.
La commission est présidée par le maire.
Les commissaires siégeant au sein de la CCID sont désignés par la direction 
départementale des finances publiques (DDFIP).
Le conseil municipal propose une liste de contribuables directs communaux. Au final, 
l’administration désigne 6 titulaires et 6 suppléants.

Titulaires Suppléants

CUNIER Philippe DEBOURGOGNE Annick

LARDENOIS Yannick GUILLOU Jocelyne

BOUTSOQUE Maxime TAILLARD Janick

LETORE Louis AUSSEDAT Philippe

SOENEN Monique RICHARD-MEUSY Nathalie

GALLISSOT Baptiste SOENEN Rodolphe

DENIS Pierre BONHOMME Anne-Marie

CLERIN Françoise BERTRAND Guillaume

LESBAZEILLES Stéphane WEBER Emilie

LARDENOIS Christian KHALFI  Youssef

COLONNA Véronique ROLLAT Arnaud

GAUZELIN Régis AUBERTOT Maryline

Commissions communales 

Le conseil municipal peut instituer des commissions chargées d’étudier les questions 
soumises au conseil.
En principe le Maire préside de plein droit ces instances préparatoires. Chaque 
commission élit un vice-président lors d’une première réunion. Dans chaque commission,
excepté la commission des finances le conseil propose de déléguer la préparation : 
convocation, organisation, compte rendu…
Seuls peuvent être membres de ces commissions les conseillers municipaux. Néanmoins, 
des personnes extérieures au conseil peuvent être invitées. Les personnes intéressées 
hors conseil peuvent se faire connaître auprès du maire.

Les commissions suivantes sont ainsi constituées : 

Patrimoine architectural
Frédéric LIRON, Janick TAILLARD, Rodolphe SOENEN

Attractivité de la commune
Yannick LARDENOIS, Rodolphe SOENEN, Armelle HATHIER, Baptiste GALLISSOT, Maxime
BOUTSOQUE, Janick TAILLARD



Eau
Cécile LAPERCHE, Maxime BOUTSOQUE, Rodolphe SOENEN, Michel MONGEOT

Cimetière
Frédéric LIRON, Janick TAILLARD, Claire COLLIAT

Salle des fêtes (rénovation)
Maxime BOUTSOQUE, Bénigne CUNIER, Janick TAILLARD

Finances
Yannick LARDENOIS, Cécile LAPERCHE, Bénigne CUNIER, Claire COLLIAT

Animations, fêtes et cérémonies, communication
Cécile LAPERCHE, Maxime BOUTSOQUE, Armelle HATHIER, Baptiste GALLISSOT, Claire 
COLLIAT

Environnement – tourisme
Maxime BOUTSOQUE, Rodolphe SOENEN, Armelle HATHIER, Baptiste GALLISSOT, 
Bénigne CUNIER, Claire COLLIAT,  Janick TAILLARD, Yannick LARDENOIS

Devenir du camion

Le camion de la commune ne passe plus au contrôle technique. Ce véhicule est trop vieux 
pour pouvoir envisager des réparations.
Plusieurs possibilités s’offrent à la commune :
- L’achat d’un nouveau véhicule (mutualisé ou non avec une commune voisine. Ternat 

ne dispose pas non plus de véhicule communal et Pascal Fieutelot étant également 
employé communal sur Ternat, il serait possible de partager l’utilisation du camion). 
S’il s’agit d’un véhicule à faible consommation énergétique, un dossier peut être 
déposé pour obtenir de la DETR (dotation d’équipement des territoires ruraux).

- La mutualisation d’un véhicule avec la Maison de Courcelles qui dispose d’un utilitaire
et d’un véhicule muni d’un attelage. 

Un groupe va étudier cette question en amont du prochain conseil (Maxime 
BOUTSOQUE, Baptiste GALLISSOT, Bénigne CUNIER, Claire COLLIAT).

Questions diverses

- La date du 4 juillet de 9h à 10h est retenue pour une formation sur le défibrillateur. 
Inscriptions auprès de Claire COLLIAT (06 06 43 84 46)

- La commission fêtes et cérémonies est en charge de la préparation du 14 juillet, si les 
conditions sanitaires le permettent. Les délais sont trop courts pour envisager une 
manifestation pour la fête de la musique si les conditions sanitaires l’autorisent.

- M. CHAVAROC, trésorier de Prauthoy, sera convié au prochain conseil municipal pour 
expliquer le fonctionnement du budget communal et de ses budgets annexes. 

- Michel MONGEOT fait remarquer qu’il a donné des éléments quant à l’actif de la 
commune qui n’est plus à jour et qu’il faudra revoir (par ex : préfabriqués démontés).

- Les travaux entrepris par l’entreprise Bongarzone se terminent vendredi 12 juin.

- La vanne de vidange du château de Saint Loup est à changer. Pour mémoire, sur Eriseul, 
des conduites d’eau sont en PVC et doivent faire l’objet d’une surveillance.

- Il faut prévoir de remettre des consignes de tri au niveau des bennes à verre. Les 
usagers sont priés de laisser les lieux propres.



- Travaux à revoir : Eclairage terrain de jeu par l’entreprise Dupont avec la CCAVM. 
L’entreprise Bertrand n’a pas refait le goudronnage à Eriseul ni rue des Crêts. 

- Le prochain conseil municipal est fixé au 24 juin à 20h30

 


